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Raramente e
forse mai mi trovo a casa mia come quando prego il Padre nostro. Mi riprometto ogni volta di dimorare in esso
lungamente, più di quanto d'ordinario non me lo permettano il mestiere di
giornalista e l’anima vagabonda che me lo ha fatto scegliere. Ma torno sempre
volentieri a questa preghiera e invito chi incontro e chi più amo a visitarla
con me.


[[Luigi Accattoli]] 
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